
様

質 問 者

1 農家の担い手育成について 川治議員

2 包括的連携協定について 〃

3 長岡議員

4 障害者総合支援法に基づく地域生活支援拠点の整備は 〃

5 〃

6 長谷川議員

7 上坂議員

8 〃

9 〃

10 小畑議員

11 〃

12 中村議員

13 多田議員

14 〃

15 酒井議員

16 朝井議員

17 公共施設編成について 〃

18 大学病院周辺のカラス対策を 金元議員

19 町の各種計画策定に町社協からの協力を 〃

20 防災と災害時への行政対応は・・・（課題） 金元議員
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住みたくなる町の実現に向けて

平成28年11月28日

永平寺町長 河 合 永 充

永平寺町議会議長 齋 藤 則 男

一 般 質 問 に つ い て

第８回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

在宅の高齢者対策は

人口減少に歯止めをかけるには

永平寺口駅周辺について

平成29年度予算編成に対しての基本方針は

議会と語ろう会をふまえて

災害時の備蓄等の周知は

国体での北電体育館駅の仮設を

地域防災(自主防災連絡協議会）の体制と助成

高齢者の運転免許証返納制度の充実を

第二の山口茜選手誕生の期待策を

町内の学校の発達障がい者の人数を把握しているのか

永平寺町の食文化に関する条例について



質 問 者

21 「住みたくなるまちづくり」「住民主体のまちづくり」の基盤は社会教育 上田議員

22 環境課題の第一歩はごみの減量化と資源化から 〃

23 なぜやらない、住民への説明。こしの国CATV移譲について 〃

24 「地域と進める体験推進事業」への充実と支援体制を 〃

25 国体に向けた取り組みの現状を問う 江守議員

26 民間住宅耐震化の促進策は 川崎議員

27 再生可能エネルギー導入推進事業は 〃

28 ふるさと納税の現状と今後の制度設計・活用の方向性を問う 奥野議員

29 私鉄の走る交通の強み、まち・ひと・しごと創生にどう生かす 〃

30 町民の救急救命率向上に向けたAED配備を考える 〃

31 役場職員の人材育成はどのように 樂間議員

32 えちぜん鉄道志比堺駅周辺の危険箇所の改善、どこまで進んでいるの 〃

33 中部縦貫自動車道永平寺大野間開通での効果及び課題は 滝波議員

34 多発する高齢者ドライバー事故への対応 〃

35 訪問看護の充実を 〃
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